
 

  
  

Ata da Assembleia Geral Ordinária da Comissão de Enfrentamento a Violência 1 

e Exploração Sexual -CEVISS. Aos 20 dias do mês de junho de dois mil e vinte 2 

e quatro, às nove horas, no auditório do Empreendedor Santista - situado à Rua 3 

Dom Pedro II nº 25 - Centro, mediante condução dos trabalhos pela 4 

coordenadora Christiane Andrea, secretariado por Ana Rosa Platzer, na 5 

presença dos integrantes da Comissão. Pautas: 1 - Aprovação da ata; ata de 6 

abril aprovada pelos integrantes da comissão.2- Devolutiva dos 7 

encaminhamentos.  A) Michelle, coordenadora do CCDI, apresenta os dois 8 

novos Assistentes Sociais do PAIVAS e um Psicólogo, e nos informa que 9 

aguarda mais um Psicólogo entre outros profissionais que foram solicitados.  10 

Relata também que a demanda reprimida está sendo atendida e que a fila de 11 

espera diminuiu. Esclarece que o contrato das novas instalações do PAIVAS  foi 12 

assinado e em breve começará a reforma do novo local  localizado no prédio da  13 

SERFIS - situada a avenida Conselheiro Nébias n° 267.3- Avaliação das Ações 14 

Alusivas ao 18 de Maio: a coordenadora Christiane Andrea apresenta para a 15 

assembleia o vídeo institucional produzido por integrantes da CEVISS que foi 16 

publicado nas mídias sociais sendo avaliado por todos da assembleia como um 17 

excelente trabalho da comissão. Posteriormente apresenta o vídeo com todas as 18 

ações realizadas no Maio Laranja e informa que foram atendidas/acessadas 19 

mais de 2000 crianças e adolescentes, ressaltando que todas as entidades 20 

formadoras foram atendidas. Com respeito a ação realizada no VLT, foram 21 

distribuídas cartilhas e livros sobre exploração sexual infantil e abordado a 22 

temática de violência sexual com as pessoas que estavam no local pelos 23 

participantes da ação. A Psicóloga Rosana, representante do CAMPS, se 24 

pronunciou acerca da ação realizada no CAMPS e sugeriu apresentar o vídeo 25 

para as famílias do CAMPS. Diná parabeniza a participação dos jovens do 26 

CAMPS em todas as ações/atividades quando são convidados, reconhecendo 27 

assim a parceria da entidade e de seus profissionais. Christiane faz 28 

agradecimento a Gisele, coordenadora da RASK, pela participação dos jovens 29 

de 14 a 19 anos que estiveram presentes na ação que foi realizada no VLT sobre 30 

o Enfrentamento ao Trabalho Infantil e também agradece a participação de todos 31 

os integrantes da CEVISS que participaram do Maio Laranja.     32 
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.4- Avaliação da audiência Pública sobre Trabalho Infantil; Ana Rosa expõe 34 

desapontamento frente a ausência de representantes de outros munícipios da 35 

baixada que foram convidados tendo em vista o expressivo número de crianças 36 

e adolescentes em situação de trabalho infantil nas ruas de Santos que são 37 

moradores de outros municípios, conforme dados apresentados na audiência. 5 38 

- Assuntos Gerais: 1- Ana Rosa (SEVIEP) aborda o assunto do Projeto de Lei 39 

1904/2024 que trata do aborto previsto em lei e a proposta de alterações que 40 

estão sendo discutidas na assembleia legislativa. O assunto foi discutido sendo 41 

proposto que a CEVISS elabore uma moção de repúdio ao projeto de lei que 42 

será encaminhado ao CMDCA para apreciação e posteriormente publicação. 2 43 

– Christiane Andrea informa aos integrantes que se afastará da coordenação da 44 

CEVISS por 3 meses a partir de 06/07/2024 para concorrer a cargo eletivo, e 45 

que na próxima assembleia será feita a votação e eleição da próxima 46 

coordenadora interina.5- Encaminhamentos: 1-Christiane Andrea se manifesta 47 

sobre sua situação como profissional do NIACA (que ainda assina e consta seu 48 

nome em documentos enviados a promotora da Infância e Juventude e solicita 49 

a Elisangela, representante da educação, que converse com SEDUC para que 50 

seja comunicada oficialmente que não representa mais a SEDUC no NIACA. 2 51 

– Conversar com DICOM sobre novas inserções do vídeo institucional da 52 

CEVISS e Roberta, representante da Secretaria de Turismo, irá solicitar a 53 

divulgação do vídeo institucional na página do Instagram da secretaria de 54 

turismo. 3- Fazer um agradecimento especial e homenagear Dr. Evandro pelas 55 

tratativas realizadas para contratação de RH para o PAIVAS e aquisição de um 56 

novo local para o programa. 57 

Sem mais, subscrevi. 58 
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